



Traurig nehmen wir Abschied von  
unserem geschätzten Ehrenmitglied

# Katharina Steingruber-Beusch

1. Januar 1930 – 17. Juli 2017

Ihr liebenswertes und hilfsbereites Wesen wird uns fehlen.  
Wir werden Kähti in lieber Erinnerung behalten.  
Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

**Turnverein Stäfa**

Die Trauerfeier findet am Montag, 24. Juli 2017,  
um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.  
Abschied am Grab um 13.30 Uhr im Familien- und Freundeskreis.